

Steife Brise im Hamelner Kommunalparlament! Piraten holen den Frischen Wind an Bord

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 18. Oktober 2016 um 16:35 Uhr

Und 'ne Buddel voll Rum?

Steife Brise im Hamelner Kommunalparlament! Piraten holen den Frischen Wind an Bord

Dienstag 18. Oktober 2016 - Hameln (wbn). Was brauchen die Piraten, damit sie Fahrt aufnehmen können und sich die Segel blähen? Frischen Wind.

Und das gibt's jetzt im Doppelpack im Hamelner Rat. Die Wählergemeinschaft Frischer Wind und die Piratenpartei haben sich gestern zu einer Fraktion im neu gewählten Hamelner Stadtrat zusammengeschlossen. Bei ihrer konstituierenden Sitzung wählten sie Claudia Schumann zur Fraktionsvorsitzenden und Klaus Pfisterer zum stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden.

Fortsetzung von Seite 1

"Wir sehen unsere gemeinsame Aufgabe, neben der Mitwirkung bei der Willensbildung und Entscheidungsfindung des Rates der Stadt Hameln, in umfassender und frühzeitiger Aufklärung und Information aller Hamelner Einwohnerinnen und Einwohner über die anstehenden stadtpolitischen Themen," meint Claudia Schumann, die auch Vorsitzende des Kreisverbandes der Piraten ist.

"Da die Herbeiführung eines Höchstmaßes an Bürgerbeteiligung und die Orientierung der Stadtpolitik an Sachlichkeit, Sparsamkeit und politischer Sauberkeit beiden Partnern ein wichtiges Anliegen ist, lag der Zusammenschluss zu einer Fraktion nahe und wir freuen uns auf die gemeinsame Arbeit", ergänzt Klaus Pfisterer vom Frischen Wind.

Ob die beiden anschließend ins Piraten-Musical gegangen sind und damit das neue Bündnis musikalisch-theatralisch gekrönt haben, bleibt offen.